



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR asume representación en organización mundial

6 ENE 2009



Marisol Rapso y María Pérez fueron electas en el Consejo Administrativo de AIUTA en Bélgica. Las acompaña Rosita Kornfeld, de la Pontificia Universidad Católica de Chile. (Foto cortesía Marisol Rapso)

La Dra. María Pérez Yglesias, Vicerrectora de Acción Social y la M.Sc. Marisol Rapso Brenes, coordinadora del Programa Integral de la Persona Adulta Mayor de la Universidad de Costa Rica, asumieron recientemente una representación titular y suplente, respectivamente, en el Consejo Administrativo de la Asociación Internacional de Universidades de la Tercera Edad (AIUTA).

Según lo informó Marisol Rapso, la elección que se dio en la reunión anual de la AIUTA realizada en la Universidad de Lovaina la Nueva en Bélgica, permitirá a la UCR y al

programa en particular, tener una ventana abierta al mundo para participar en redes académicas y de investigación en la materia.

Asimismo, propiciará una visibilización internacional de la labor que desarrolla la Institución en beneficio de las personas adultas mayores del país y conocer experiencias similares que se llevan a cabo en otras latitudes, con el fin de fortalecer el programa institucional.

La AIUTA, que fue creada en 1976 por el Profesor Pierre Vellas, de la Universidad de Toulouse, Francia, agrupa a más de 50 universidades o programas educativos dirigidos a esta población, donde la mayor representación la tienen las universidades europeas, seguidas por las de Asia y África. La UCR junto con la Universidad Católica de Chile, son las únicas representantes de América Latina.

La AIUTA promueve intercambios de experiencias entre los alumnos de las Universidades de la Tercera Edad (UTE), en concreto con motivo de los congresos científicos de carácter internacional que se celebran cada dos años, suscita la creación de nuevas UTE en los cinco continentes, aspira a ser reconocida cada vez más como interlocutora representativa de las UTE en los grandes debates sobre la problemática del envejecimiento y tiene vocación de participar en la labor de investigación realizada en el campo del envejecimiento.

En la organización, la UCR tendrá voz y voto y tomará parte en la primera reunión del Consejo Administrativo en febrero del 2009. Asimismo, se está analizando la posibilidad de efectuar la próxima reunión anual en Costa Rica.

La oportunidad de participar en la AIUTA se dio a raíz de un convenio suscrito con la Universidad Católica de Chile, para el desarrollo de un proyecto conjunto de investigación, entre setiembre del 2006 y agosto del 2007.

[Rocío Marín González.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

rocio.marin@ucr.ac.cr